

Inicio / Ponferrada / Los expertos del SECOT ofrecen su asesoramiento gratuito a los emprendedores de Ponferrada

## Los expertos del SECOT ofrecen su asesoramiento gratuito a los emprendedores de Ponferrada

Posted on [15 febrero, 2017](#) by [Raúl C.](#) in [Ponferrada](#), [Sociedad](#)

El Instituto Municipal de Formación y Empleo (IMFE) y el Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT) han sellado su colaboración a través de la firma de un convenio por el cual los expertos de SECOT asesorarán de forma gratuita a todas las personas emprendedoras que quieran poner en marcha un proyecto.



Firma del convenio de colaboración entre el IMFE y el SECOT. Foto: Raúl C.

SECOT está formado por empresarios jubilados y prejubilados que ocuparon altos cargos y ahora ofrecen su asesoramiento en dos temas principales: formación y asesoramiento financiero, han señalado hoy tras la firma su presidente, Roberto Escudero, y el vicepresidente, Francisco Rodríguez;.

La presidenta del IMFE, Rosa Luna, ha destacado la importancia de este convenio que permitirá a todo tipo de personas, no sólo jóvenes, acceder a estas ayudas.

El programa incluye formación en emprendimiento con talleres de competencias y habilidades y un seminario práctico para la creación de un plan de empresa. Se dará además tutorías personalizadas y apoyo, a través de asesoramiento, para la búsqueda de financiación durante los cuatro primeros meses de implantación del proyecto.

SECOT tiene 25 años de experiencia en España y 5 años en León, tras los cuales han apoyado a 276 proyectos de los cuales el 13% (32) se han consolidado con

una inversión de 1,5 millones de euros. Algunos de esos proyectos, relacionados con las terapias alternativas y el aprovechamiento agroalimentario de la castaña, se han desarrollado en el Bierzo.

Francisco Rodríguez ha manifestado que la Comarca necesita mucho apoyo ya que no todo el mundo podrá vivir del sector agroalimentario, “es un motor pero no da para tanto”, ha comentado, recordando además la importancia que tiene el turismo, la minería o la industria en el Bierzo, con empresas como Tevitec, LM o Pharmadus, entre otras.

La alcaldesa, Gloria Fernández Merayo, ha anunciado también que el Ayuntamiento solicitará el asesoramiento del SECOT para futuras iniciativas.